



**24. Juli 2024**

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl  
Telefon +49 8638 959-248  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [presse@waldkraiburg.de](mailto:presse@waldkraiburg.de)

### **Das 58. Waldkraiburger Volksfest: Ein voller Erfolg für Stadt und Schausteller**

Zum 58. Mal hieß es am 12. Juli 2024 im Waldkraiburg „o'zapft is!“. Mit nur einem Schlag zapfte Erster Bürgermeister Robert Pöttsch das erste Bierfass auf dem Volksfest an und eröffnete damit 11 Tage Vergnügen und beste Stimmung auf dem Festplatz.

Für jede Altersklasse hatte das Programm etwas zu bieten: Für die Kleinsten gab es den traditionellen Kindertag und diesmal erstmalig einen Oma/Opa-Enkel-Tag.

Für Interessierte jeden Alters fand am ersten Montag eine Backstage-Führung mit Blick hinter die Kulissen des Volksfestes statt. Zur gleichen Zeit wurden die Senioren im Festzelt willkommen geheißen. Jeden Tag gab es ein anderes Special, so fand beispielsweise am ersten Montag die traditionelle Ladies Night statt, am Mittwoch war Tag der guten Nachbarschaft und auch der Tag der Menschen mit Behinderung war heuer wieder gut besucht.

Abends sorgten abwechselnd verschiedene Bands im Almrausch-Festzelt für die richtige Stimmung bei den Jugendlichen und Jungebliebenen. Auch der Kraxlbaum, an dem man sich eine Maß Bier erklettern konnte, zog mutige Besucher ins Festzelt.

Weitere Highlights waren der ökumenische Gottesdienst oder das Bierzeltboxen.

Für diejenigen, die Nervenkitzel lieben, standen diverse Fahrgeschäfte bereit. Neben dem traditionellen Bayern Breaker ließ der „Flip Fly“ so manchen Puls nach oben steigen. Schon zum zweiten Mal ermöglichte das kleine Riesenrad „Luftikus“ einen Blick aufs Geschehen von oben. Auch die Traumschleife, der Autoscooter und viele weitere Fahrgeschäfte boten für jeden Geschmack das richtige Programm. Wer auf dem Boden bleiben wollte, konnte sich Schokoladenerdbeeren und gebrannte Mandeln schmecken lassen oder sich am Spickern oder Losen versuchen.

Am letzten Montag verabschiedete sich das 58. Waldkraiburger Volksfest zum Einbruch der Dunkelheit mit einem brillanten Höhenfeuerwerk, das alle anwesenden zum Staunen brachte.

**Stadt Waldkraiburg**  
Rathaus, Stadtplatz 26  
84478 Waldkraiburg  
Telefon +49 8638 959-0  
Telefax +49 8638 959-200

**Öffnungszeiten**  
Rathaus  
Mo–Fr, 8–12 Uhr  
Do, 8–18 Uhr  
oder nach Vereinbarung





25. Juli 2024

Seite 2 von 2

„Es war ein rundum gelungenes Volksfest und ich freue mich heute schon auf das nächste Jahr“, so Erster Bürgermeister Robert Pöttsch. „Zu verdanken haben wir das den Schaustellern und Gastronomen, dem Sicherheitspersonal aber auch den Besuchern. Einen ganz besonderen Dank möchte ich auch an mein Volksfestteam der Stadt richten, die wieder alles in Bewegung gesetzt haben, damit wir elf Tage lang ein schönes Fest feiern können.“

Die Bilder des Malwettbewerbs können noch bis Ende August im Rathaus, Zimmer 206 montags bis freitags zwischen 8 und 12 Uhr abgeholt werden.

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.